



LA TROMPETTE

Kari Lake dénonce la fraude électorale dans le comté de Maricopa

- Rufaro Manyepa
- [26/12/2022](#)

Hier, c'était le deuxième jour du procès intenté par Kari Lake, candidate républicaine au poste de gouverneur de l'Arizona, pour contester l'élection. La démocrate Katie Hobbs a été déclarée gagnante de l'élection au poste de gouverneur de l'Arizona à l'issue des élections de mi-mandat. Mais des rapports faisant état de failles dans le système électoral du comté de Maricopa, bastion républicain de l'Arizona, ont conduit Kari Lake à contester l'élection.

Hobbs a essayé de faire rejeter le procès ; son équipe ne voulait pas que les avocats de Lake aient la permission d'inspecter les bulletins de vote. Et après seulement deux jours de procès, nous commençons à voir pourquoi.

Des bulletins de vote de 48 centimètres : L'équipe juridique de Lake a eu la possibilité d'inspecter les bulletins de vote utilisés dans le comté de Maricopa. Ils ont examiné une collection aléatoire de 113 bulletins et ont découvert une petite mais significative anomalie : 48 de ces bulletins étaient long de 48 centimètres mais imprimés sur du papier de 50 centimètres.

L'expert en cybersécurité Clay Parikh a confirmé dans son témoignage au procès que ce petit changement a provoqué « le rejet massif de ces votes lors de la tentative de les lire avec les tabulatrices ».

KARI LAKE TRIAL: 25+ Year Cyber Security Expert and Certified Forensic Investigator testifies under oath that based on Maricopa Election officials admitting they used wrong sizes for Ballots on Election Day that it was the cause of vote center tabulator rejection pic.twitter.com/1Hv3FKL98h

— Drew Hernandez (@DrewHLive) [December 21, 2022](#)

Selon Parikh, ces divergences « ne pouvaient pas être un accident. Elles ont été configurées. »

25 000 votes : Stephen Richer, le responsable de la décompte du comté de Maricopa, a annoncé le 9 novembre que « plus de 275 000 » bulletins avaient été triés et scannés après la fermeture des bureaux de vote. Mais le jour suivant, il a été annoncé qu'au moins 298 000 votes avaient été comptés. Cette mystérieuse augmentation de près de 25 000 voix est suspecte si l'on considère que Hobbs a « gagné » de 17 000 voix.

Richer a déclaré que le chiffre qu'il a donné n'était qu'une estimation et que les bureaux de vote individuels n'avaient pas réellement compté les bulletins. Si c'est le cas, il s'agit d'une violation de la loi de l'État.

Les avocats de Hobbs ont fait de leur mieux pour discréditer et dénigrer le procès entamé par Lake. Mais leurs arguments étaient un mélange peu convaincant de contradictions et de réfutations superficielles, disant qu'il n'y a « pas de preuves ».

La guerre contre les machines : Beaucoup s'attendaient à ce que Kari Lake se couche et abandonne, mais elle a prouvé qu'elle était prête à se battre. Son action en justice révèle des incohérences majeures dans les machines à voter. Il y a eu des problèmes de tabulation dans 132 centres de vote différents, dont l'écrasante majorité se trouvait dans des bastions républicains.

Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit :

Ces « accidents » favorisent toujours les démocrates ! Ces gens commettent une trahison contre ce pays ! Et ils s'en tirent. Il semble que Joe Biden va se représenter. Et il gagnerait probablement, si l'on ne retirait pas les machines. [...] Ils doivent atteindre le point de vérifier les machines.

Il faudra beaucoup de choses pour vaincre la corruption dans ce pays. Pour en savoir plus, lisez l'article de M. Flurry, «*Prêt pour la guerre*» (à paraître bientôt dans le numéro de janvier-février de la *Trompette*).